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平成２７年７月１日 第４号

生徒や保護者、地域社会との
信頼関係を築き上げるために

深谷という 「ふるさとに誇りを もち、輝かしい未来に向かって、躍動し続ける生徒」であれ！

【平成２７年度学校総合体育大会地区予選会成績】
平成２７年６月１８日（木）からの４日間、学校総合体育大会地区予選会が開催

され、どの選手も感謝と自信を力に変え、最後まで諦めずに誇りをもって、戦いに
挑みました。その結果、３年生を中心に素晴らしい成績を収めることができました。
これまで御支援いただいた地域の方々、そして、応援してくださった保護者の皆

様方に深く感謝申し上げます。
《団体》野球部 準優勝

サッカー部 予選リーグ惜敗
ラグビー部 第３位 県大会出場
ソフトボール部 第３位
バスケット部 男子 ２回戦 惜敗

女子 第３位
バレー部 男子 第３位

女子 準優勝 代表決定戦へ
剣道部 男子 第２位 代表決定戦へ

女子 ３回戦 惜敗
ソフトテニス部 男子 ２回戦 惜敗

女子 １回戦 惜敗
柔道部 男子 優 勝 県大会出場

女子 優 勝 県大会出場
卓球部 男子 予選リーグ惜敗 女子 予選リーグ惜敗

《個人》ソフトテニス部 男子 福山海都・内田青汰 組 第３位 県大会出場
柔道部 男子 竹沢 連 優 勝 県大会出場 竹沢 陸来 第２位 県大会出場

佐藤 朝輝 第２位 県大会出場 宇田川光一 第３位 県大会出場
高田 啓史 第３位

女子 飯嶋 玲衣 第３位 県大会出場 飯嶋 彩華 第２位 県大会出場
岸 希美 優 勝 県大会出場 湯浅 美久 優 勝 県大会出場
中野 優衣 第２位 県大会出場 小田原裕菜 第３位 県大会出場
田村 瑠夢 第３位

剣道部
陸上競技 男子 佐藤 朝輝 ２年１００ｍ 第３位

女子 今井 二羽 １年８００ｍ 第２位
水泳競技 女子 細野 萌恵 400m個人メドレー 第２位 100m背泳ぎ 第８位 県大会出場

女子 長谷川琴奈 ４００ｍ自由形・８００ｍ自由形 第１位 県大会出場

学総の県大会が７月１８日から始まり、部活動の主体が３年生から
２年生へと移行します。２年生には、１年生との協力支援体制を強化
しながら、３年生から引き継いだ伝統に、さらなる磨きをかけ、誰か
らも応援される、応援したくなる部にしてください。３ヶ月後には「新人戦」が待っています。
深中生の諦めない気持ちは、どこの学校にも負けていませんでした。敢えて、課題をあげるとすれば、「チ

ームの和を重んじ、心ひとつにして挑むこと」です。新キャプテンには、心ひとつに練習を重ね、心ひとつ
に作戦を練り、心ひとつに応援できるチームづくりをお願いします。また、チームの自信と可能性を奪う言
葉として「どうせ無理」「関係ねえ」があります。これらの言葉が存在しないチームづくりもお願いします。

感謝と自信を力に変え、最後まで諦めずに誇りをもって戦い
ました。その結果･････ 優勝：団体２・個人５ 県大会出場２１（団３，個１８）

※バレー部女子及び剣道部男子は

県大会出場を懸けて、地区代表

決定戦（７／４）に出場します。

表彰朝会表彰朝会

６月２４日（火）の午後、本校の第１０回卒業生である「小林敦」様をお迎えし、
「ふれあい講演会」を開催しました。会場の体育館は熱風に包まれていました
が、小林様からは、それ以上に熱いメッセージをいただきました。小林様は、本校を卒業後、深谷高校、筑波大学に進学
し、その後、東レ・アローズに入団されました。平成１４年には全日本代表に選出され、世界選手権・ワールドカップに出場
し、平成１６年のアテネオリンピック世界最終予選会では全日本代表キャプテンを務め、平成１８年の第５５回黒鷲旗大会の
優勝を最後に現役を引退され、東レ・アローズのコーチを経て、平成２４年の６月からは監督として活躍中です。

【７月の行事予定】 授業日数：１３日 第２学期始業式は、「８月２８日（金）・給食なし」です。

期末テスト 性教育講演会
14 火

生徒朝会（保健委員会）

１ 水 働く人々に学ぶ会（１年） 期末短縮 評定交換

救急講習会（部長会） 15 水
登校指導・アルミ缶回収

２ 木 非行防止ネットワーク会議 非行防止教室 部長会

３ 金 ３年進路説明会 16 木 給食最終日

６ 月 Ｂ期時間割開始 実力テスト 大清掃（ﾜｯｸｽがけ）

８ 水
２年自然体験宿泊学習① 17 金 第１学期終業式

社明運動学校訪問 18 土 男子テニス県大会

９ 木
２年自然体験宿泊学習② 19 日 ラグビー、バレー県大会

学年朝会 20 月 海の日

10 金 県大会出場壮行会（６校時） 21 火 家庭訪問（～7/31）

13 月 職員研修 就学支援会議 ※資源回収(8/1) 環境整備(8/29)

【生徒の感想】 私にも何度かピンチがきたことがありますが、今まで、それをずっとやり

過ごしていました。でも、今日「３つのヒント」を得たので、やり過ごして来たピンチを自分の

チャンスに変えていきたいと思います。実は今、苦しい思いをしています。私は、運動部に

所属していますが、いつも、へたくそと言われ、しかも判断も悪くてしょうがないのです。

このピンチをも、必ずチャンスに変え、乗り切り、立派な大人になります。

○ 出る杭（くい）になろう！
○ ピンチをチャンスに変えよう！
○ 出会いを大切にしよう！
東レ・アローズバレー部男子 小林 敦 監督

伝えたい「３つのヒント」･･････ふれあい講演会（6/24) 私のバレー
ボール人生

1学期の後半に入り、様々な取組が行われました。

① 平成２７年度「生徒総会」（５日）

② 自然体験宿泊学習説明会（１１日）
③ 県中学校保健体育授業研究会（１０日）

④ プール開き（２３日）

⑤ アルミ缶回収・あいさつ運動（３日）
⑥ 花＊はなプラン（６日） etc.


